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	Anfrage von:

Inquiry from:


	TÜV NORD CERT GmbH & Co. KG, Hannover
Ralf Laborenz

	Thema:


	Schutzleiterverbindung durch Halteklammer und Stahldraht an einer Friteuse

	Subject:


	Earthing by using clamping ring and steel wire on a deep fat fryer

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	EN 60335-2-13:2003

EN 60335-1:2002

Abschnitt 27.1, 27.2

	Reference:


	EN 60335-2-13:2003

EN 60335-1:2002

Clause 27.1, 27.2

	Frage:


	Die Friteuse (siehe Fig.1 und Fig.2) verwendet einen Thermostaten und einen Sicherheitstemperaturbegrenzer vom Kapillarrohrtyp, um die Temperatur des Ölbads zu regeln. Der Kapillarrohrfühler ist außerhalb der Steuerungseinheit angebracht und im Ölbad eingetaucht.
Das Kapillarrohr ist innerhalb des Thermostaten und des Sicherheitstemperaturbegrenzers nur durch Basisisolierung von aktiven Teilen getrennt. Die Verbindung des Kapillarrohrs mit dem Schutzleiter erfolgt durch Festklemmen am Rohrheizkörper mit Hilfe von Halteklammern (Fig.3) und Stahldraht (Fig.4). Der Rohrheizkörper ist innerhalb der Steuerungseinheit mit dem Schutzleiter verbunden. Keine weiteren Schutzleiterverbindungen sind vorhanden. Die Konstruktion besteht die Prüfung des Schutzleiterwiderstands.

Ist diese Art von Schutzleiterverbindung annehmbar?

 

	Question:


	The deep fat fryer (see Fig.1 and Fig. 2) uses capillary type thermostat and thermal cut-out to control the oil temperature. The  capillary tube sensor is outside the control box and will be immersed inside the oil during use.  
Inside the thermostat and thermal cut-out, the capillary tube is separated from the live parts by basic insulation only. The capillary tube of each thermostat and thermal cut-out is earthed by clamping it to the tubular heating element with metal clamp (Fig. 3) and steel wire (Fig.4). The tubular sheathed heating element is earthed inside the control box. There is no other means to earth the capillary tube. The construction passes the earthing test.

Is  this kind of earthing construction acceptable?


	Lösungs-

Vorschlag:

	Diese Schutzleiterverbindung ist nicht annehmbar.

	Proposal of solution:


	This kind of earthing construction is not acceptable. 

	Begründung:


	1. Die Befestigung durch Festklemmen beruht auf Elastizität und kann sich deshalb lockern.
2. Die Mittel zum Festklemmen unterliegen mechanischer Beanspruchung (etwa beim Reinigen) was zur Lockerung führt.

3. Die Mittel zum Festklemmen sind Erwärmungs- und Abkühlzyklen ausgesetzt und Verschmutzungen können sich zwischen der Klemmverbindung von Kapillarrohr und Heizkörper ansammeln.

4. Weil alle Elemente der Verbindung aus gleichem Grunde unzuverlässig sind und der gleichen Beanspruchung ausgesetzt werden, hilft Redundanz (alle Verbindungen sind parallel) nicht, um die Zuverlässigkeit zu erhöhen.



	Reason:
	1. This kind of clamping relies on self-elasticity and is liable to become loose. 
2. All clamping means are subjected to external mechanical stress (such as cleaning) and is liable to become loose.
3. All clamping means are subjected to heating cycles and pollutant (such as residua) may accumulate at the contact among the capillary tube, heating element and clamping means.
4. Because none of the means in this construction is reliable, redundancy (all means in parallel ) does not help to improve the reliability.



	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren:


Ich bin mit dem Vorschlag
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	
Kategorie nach AD06:
A  FORMCHECKBOX 

B  FORMCHECKBOX 

C  FORMCHECKBOX 



	
	 FORMCHECKBOX 
 Nicht einverstanden

 FORMCHECKBOX 
 Kein Kommentar


	Falls Nein, bitte

Begründung:

Ggf. Separates

Blatt verwenden


	     


	Antwort von: 
	Gaststatus:  FORMCHECKBOX 


	Name:      
	Firma:      

	Telefon:      
	Fax:      

	E-mail:      
	

	
	

	Datum:      
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	Fig. 1
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	Fig. 2
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	Fig. 3
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	Fig. 4
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